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PROCÈS-VERBAL 

 

de la 3e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 7 décembre 2015, à 18 h 

 

 
 

Sont présents :  

Mesdames Marise Cotnoir Direction 
 Marie-Claude St-Pierre Service de garde 
 Louise Miquelon Personnel de soutien 
 Véronique Latulippe Parent 
 Mylène Brassard Parent 
 Karine Bonin Parent 
 
Messieurs André Bordeleau Représentant au comité de parents  
 Christian Lord Enseignant 
 Mario Schinck Enseignant 
 Stéphane Proulx Enseignant 
 
Est absente : 

Madame Annie Girard Parent 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Marie-Claude St-Pierre 
et appuyée par madame Louise Miquelon. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
DU 9 NOVEMBRE 2015 

L’approbation du dernier procès-verbal est proposée par madame Karine 
Bonin et appuyée par monsieur Christian Lord. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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4. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 Le chèque de 6 041 $ est arrivé à l’école (GDPL) 

 Sorties éducatives et levées de fonds : il n’y aura pas de tirages pour le 
groupe de Mario. 

 
L’approbation des affaires découlant du dernier procès-verbal est proposée 
par monsieur Mario Schinck et appuyée par monsieur Stéphane Proulx. 

 

5. DIFFÉRENTS VOLETS DE L’ÉCOLE 

5.1  Adoption de la grille-matière 
 
 Statu quo, même grille qu’en 2015-2016. 
 
 L’adoption de la grille-matière est proposée par madame Mylène 
Brassard et appuyée par madame Véronique Latulippe. 
 
5.2  Adoption de la convention de gestion 
 
 Ajouter à la page 2 au point Utilisation des outils techno : et pour 
 lesquels c’est noté au PIA. 
 

L’adoption de la convention de gestion est proposée par madame 
Louise Miquelon et appuyée par monsieur Christian Lord. 

 
5.3 Orientation 1 : Assurer le développement des élèves 
 

 Madame Marise Cotnoir suggère de prendre 5 000 $ pour le 
développement en mathématique, matériel de manipulation, 
matériel de sciences. 

 
L’approbation de la suggestion de madame Marise Cotnoir est proposée 
par monsieur André Bordeleau et appuyée par madame Karine Bonin. 

 

 Rencontre du comité du gala. Quelques sous-comités se sont 
formés. En janvier, la recherche de commanditaires débutera. 

 Suggestions : défi lecture (à voir avec le conseil d’école). 
 
 5.4 Orientation 2 : Assurer en environnement sain et sécuritaire pour 

tous. 
 

 Monsieur Christian Lord a acheté du matériel avec l’argent reçu du 
GDPL. Les surplus serviront à l’achat de matériel pour la cour 
d’école. 

 

 Le premier vélo est commandité par le comptoir familial. Monsieur 
Christian Lord commandera possiblement un 2e vélo. 
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 Le véhicube du Grand défi Pierre Lavoie passera à l’école le 18 
janvier 2016. Horaire à venir. 

 

 Plan de paix : il y aura un référentiel école, deux ateliers seront 
animées par Monsieur Louis-Michel Côté. 

 Affirmation de soi 

 Dénonciation 
 

L’approbation de l’orientation 2 est proposée par monsieur Christian 
Lord et appuyée par madame Véronique Latulippe. 

 
 5.5 Orientation 3 : Préparer nos élèves à faire face au monde de 

demain 
 
  Salon estrien d’entrepreneuriat 
  Des membres du personnel y assisteront. 
 

6. SERVICE DE GARDE 

4 décembre 2015 : fête de Noël avec la visite de la mère Noël. 

6 janvier 2015 : journée pyjama et les enfants peuvent apporter un jouet de la 
maison. 

7. INFORMATION 

Aucune 

8. CORRESPONDANCE 

Aucune 

9. AUTRES SUJETS 

Madame Karine Bonin nous parle de la réunion régionale des comités de 
parents à laquelle elle a participé. 

10. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

La levée de l’assemblée est proposée par monsieur Christian Lord et appuyée 
par madame Mylène Brassard à 19 h 20 

 

Le président, La directrice, 
 
 
 
André Bordeleau Marise Cotnoir 
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